
Mail du 09/04/2021

Monsieur le Préfet

l’élevage intensif est un désastre écologique c’est la première cause du réchauffement climatique.
Comment ce projet pourrait-il être validé alors qu’il va à l’encontre des directives nationales et régionales pour freiner le 
réchauffement.

Pour lutter contre le réchauffement climatique il est nécessaire de réduire drastiquement la consommation de viande 
Il est urgent d’enclencher une trajectoire de réduction de consommation de produits animaux et de réduction de cheptel  .

Aujourd’hui je ne comprends pas l’extension de cet élevage intensif alors que nous cherchons à les réduire.

Je conteste ce projet irresponsable dans le monde qui est en plein changement et où nous sommes les acteurs.

Il faut trouver des alternatives à ce mode d’élevage industriel et intensif.Accompagner le développement d’une 
production à haute qualité environnementale bénéfique pour le climat,la biodiversité,le bien-être animal et rémunératrice 
pour les éleveurs 

 
 Par ailleurs les conditions d’élevage dans ces fermes usines sont inacceptables.L’élevage industriel engendre cruauté et
souffrance pour les animaux .Maltraitance.Mutilations
Source avérée de virus.Nous en subissons les conséquences actuellement 

Partout dans le monde des gens se mobilisent pour lutter contre cette course à la productivité.Beaucoup d’efforts sont 
déjà fait mais il faut continuer et montrer l’exemple et ce n’est surtout pas en validant ce projet d’extension .

Il est grand temps de revenir à une agriculture humainement et écologiquement responsable.Donnons aux agriculteurs 
les moyens de tout mettre en œuvre pour sortir de toutes ces fermes usines qui polluent notre belle planète et l’avenir de
nos enfants.

Je m’oppose fermement à ce projet

Salutations distinguées 

Martine Perrot 


